



LEUCHTTURM ARD

Hannoversche Allgemeine Zeitung
Chefredakteurin Frau Dany Schrader
August-Madsack-Str. 1

30559 Hannover

per E-Mail: chefredaktion@haz.de

14. September 2023

Sehr geehrte Frau Schrader,
liebe Redakteure, Journalisten und Programmgestalter,

Sie als größte regionale Tageszeitung können mit umfassender und unideologischer Berichterstattung die eigenständige Meinungsbildung mündiger Bürger unterstützen. Auch die Berichterstattung über die Kritik am Öffentlich-Rechtlichen Rundfunk ist ein wichtiges Thema, das die Bürger beschäftigt.

Die Initiative Leuchtturm ARD fordert mehr Bürgereinfluss und eine grundlegende Reform des ÖRR. Nach 20 nicht-öffentlichen Runden Tischen mit den Vertretern der Vierten Säule findet am 24.09.23 in Bayern nach **ENDLICH der erste ÖFFENTLICHE Runde Tisch** statt. CSU, Bayerischer Rundfunk, der Journalistenverband und die Bürgerinitiative Leuchtturm ARD ORF SRG treffen sich zum Gespräch (s. Pressemitteilung im Anhang).

Beteiligen auch Sie als Zeitungsmacher sich an der Diskussion um die Ausgestaltung der Medien!

So viele gesellschaftsrelevante Themen werden unserer Meinung nach nicht, nicht umfassend oder tendentiös von den Medien behandelt, z. B.:

- Supranationale, nicht demokratisch legitimierte Organisationen, die immer mehr Befugnisse von den nationalen Parlamenten übertragen bekommen wie ganz aktuell die WHO
- Energiesicherheit im Land
- Risiken-/Nutzen-Abwägung durch technischen Fortschritt wie 5G oder Geoengineering
- Klimawandel/Umweltschutz

Die Medienlandschaft braucht ein Update für die Zukunft:

- für die Stärkung der ausgewogenen journalistischen Arbeit, die den Bürgern vielfältige Informationen liefert, um ihnen die eigene Meinungsbildung zu ermöglichen.
- für möglichst eigene Recherche, wo so häufig nur die Meldungen der Presseagenturen vervielfältigt werden
- für ideologiefreie Information



LEUCHTTURM ARD

Wir sind überzeugt, dass nur umfassende Information zum Wohl der Gesellschaft beiträgt und intelligente Lösungen für aktuelle Problemstellungen ermöglicht.

Und wir wollen genau darüber mit Ihnen als Medienschaffende reden – wie gesellschaftlicher Zusammenhalt gefördert, wie auf diese Weise alle vorhandenen Ressourcen zur Zukunftsgestaltung genutzt werden können, und was die Medien dazu beitragen können.

In diesem Sinne richten wir auch heute unser Gesprächsangebot wieder an Sie, liebe Frau Schrader, liebe Redakteure und Medienschaffende! Sie können dazu beitragen, die Medienlandschaft zum Wohl der Bürger zu entwickeln.

Wir sind bereit, unsere Ideen für eine vielschichtige mediale Gesellschaftsstärkung einzubringen und einen offenen Diskurs führen - bei unserer Mahnwache (donnerstags 17 – 18 Uhr vor dem Funkhaus) oder auch gerne in einem Zoom Gespräch oder einem Telefonat, um einen gemeinsamen Runden Tisch vorbereiten zu können.

Wir freuen uns auf Sie!

Beste Grüße im Namen der Bürgerinitiative Leuchtturm ARD

Cornelia Weituschat cow@weiplan.de 05 11 / 59 06 68

Im Anhang finden Sie eine kleine Zusammenstellung von Terminen, die wir berichtenswert erachten.

